



Radentscheid Nürnberg 2020

Presseinformation

8. September 2020

Radentscheid Nürnberg beim Parking Day mit VOLT

Am Freitag, 18. September 2020, engagiert sich der Radentscheid Nürnberg 2020 als Mitorganisator beim Parking Day in Nürnberg. Der Parking Day ist eine jährliche weltweite Aktion, bei der kreative und aktive Bürger*innen einen abgegrenzten Parkplatz in einen temporären öffentlichen Ort verwandeln. So wird an mehreren Stellen im Stadtgebiet Parkraum auf vielfältige Weise umgenutzt und zu einem Ort des gesellschaftlichen Miteinanders. Der Radentscheid wird zusammen mit der Partei Volt, dem ADFC und dem Subkulturverein am Äußeren Laufer Platz auftreten. Als langjährige Hauptakteure werden Bluepingu e.V. in der Wiesenstraße und der VCD Nürnberg am Inneren Laufer Platz vertreten sein.

Dem breiten Aufruf an allen gesellschaftlichen Gruppen und Parteien in Nürnberg sind unter anderem Vertreter*innen von JEF, CAPOEIRA IBECA und die Tibet Initiative gefolgt. Weitere, voraussichtlich teilnehmende Organisationen sind: Global Art Nürnberg, AFRIKUCO Institut, Baulust, Parents for Future, BUND Naturschutz, Spielearchiv und Lebenswertes Johannis.

Vom 16. bis 22. September 2020 findet auch in Nürnberg unter dem Motto „Klimafreundliche Mobilität für alle“ die Europäische Mobilitätswoche statt. Der Radentscheid Nürnberg ist beim Sattelfest am Samstag, 19. September und bei der Kidical Mass am Sonntag 20. September 2020 in Nürnberg vertreten.

Mehr Informationen zum Radentscheid finden sich unter:

- Website: www.radentscheid-nuernberg.de
- Facebook: [/radentscheidnbg](https://www.facebook.com/radentscheidnbg)
- Twitter: [@radentscheidN](https://twitter.com/radentscheidN)
- Instagram: [@radentscheid_nbg](https://www.instagram.com/radentscheid_nbg)

Fragen beantworten gerne: Markus Stipp, Radlbotschafter, Tel: 0176 38153881
Nicola A. Mögel, Radlbotschafterin, Tel. 01512 7149417